

Des médicaments naturels sont administrés à des patients diabétiques



Santiago de Cuba, 28 août (RHC/AIN).- Le docteur Dania Cardona, chef du groupe d'Endocrinologie de la province de Santiago de Cuba a signalé que le traitement avec des médicaments naturels est une alternative chez des patients diabétiques dans cette province, notamment chez ceux ayant des complications chroniques comme les polyneuropathies.

Le docteur Dania Cardona a fait savoir que 45% des habitants de Santiago de Cuba souffre de diabète mellitus et que la tendance à l'augmentation se maintient à cause des mauvaises habitudes alimentaires, du stress et de la sédentarité.

Pour sa part, le docteur Roberto Ricot, chef du Département de Médicaments dans cette province de l'Est de notre pays a mentionné, parmi les techniques, l'utilisation de l'acupuncture, de la pharmacopuncture et de la thérapie avec de l'ozone.

Il a ajouté que les affections podologiques sont traitées avec des onguents de camomille et d'aloès, la teinture d'orange pour réduire le cholestérol et les tri-glycérides, le vimang comme antioxydant et l'on utilise aussi l'anamu qui est un analgésique et un anti-inflammatoire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32069-des-medicaments-naturels-sont-administres-a-des-patients-diabetiques>



Radio Habana Cuba